

# REPORTER

## SPN Polda NTB Kembali Akan Mendidik 252 Siswa Diktukba

Syafruddin Adi - [NTB.REPORTER.CO.ID](http://NTB.REPORTER.CO.ID)

Feb 7, 2022 - 04:35



Mataram, NTB - Kepala Biro SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P memimpin kegiatan pemberangkatan siswa Diktuk SPN Polda NTB di lapangan Bhara Daksa Polda NTB hari Minggu tgl 6 Februari 2022 berpesan, jaga kesehatan, ikuti proses Diktuk dengan baik dan semangat, jangan lakukan pelanggaran dan ingat untuk selalu berdoa dalam mengikuti kegiatan pendidikan.

Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Artanto menyampaikan rencana kegiatan upacara pembukaan pendidikan akan dilaksanakan pada hari Selasa tgl 8 Februari 2022 di SPN Polda NTB.

"Benar hari ini kita berangkatkan 211 Calon Siswa Diktuk yg akan melaksanakan Pendidikan di SPN Polda NTB di Belanting Lotim dan sisanya menunggu selesai isoman", ungkap Artanto.

Dijelaskan Artanto, untuk jumlah siswa yg akan melaksanakan pendidikan gelombang ke 2 di SPN Polda NTB sebanyak 252 Casis dan yang di berangkatkan hari ini sebanyak 211 Casis dan 41 Casis blm diberangkatkan krn masih isoman, sedangkan yg pendidikan di Pusdik Brimob sebanyak 110 Casis yg diberangkatkan sebanyak 101 orang dan 9 casis blm dibrangkatkan krn masih isoman, sedangkan yg pendidikan di pusdik polairud sebanyak 9 Casis, yg diberangkatkan pd hari jumat kmarin baru 8 Casis dan 1 lagi blm brangkat krn masih isoman dan casis Polwan sebanyak 7 orang di Sepolwan Polri, ungkapny.

Sedangkan untuk Casis yg sedang isoman tidak digugurkan dan akan mengikuti Diktuk setelah dinyatakan sembuh yg dibuktikan dengan tes Swab PCR, ungkap Artanto, Minggu (6/2/22).

Bagi casis yg masih menjalani isoman saat ini sedang dalam perawatan Biddokkes Polda NTB dengan pemberian obat dan vitamin untuk mempercepat massa penyembuhan, jelas Artanto.

Casis diberangkatkan dengan menggunakan bus sewaan dengan dikawal oleh PJR Polda NTB dan didampingi oleh Kasubbag Diapers Biro SDM Polda NTB AKP Pratiwi, S.I,K, tutup Artanto.(Adbravo)